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Здравствуйте, сторонники Н.В. Левашова! 

(Обращение к Челябинскому региону) 

Ввиду такой всесторонней дезинформации о продолжении дел и программ 
Н.В. Левашова, о запущенных ИМ процессах, всё-таки решил написать Вам всем 
письмо, может кто упустил некоторые ключевые моменты и запамятовал то, о 
чём Вам говорил ТОТ, чьё дело теперь и Вы пытаетесь загубить. Пусть и не 
умышленно, но от этого ответственность за действия не снимается.  

Видимо мало нам саботажа, которым занимались с самого начала Байда и 
Аншукова, по плану и в силу своей природы. Но с ними всё понятно. И должны 
они уже со временем уйти в полное небытие безвозвратно за свои заслуги. 

 

Представьте: 

Мы живём в уникальный период. Сейчас самое-самое начало становления 
цивилизации Белой Расы; той, что имела космический уровень сознания даже в 
быту, той что имела неописуемые (даже с учётом переданных знаний Николаем 
Викторовичем) технологии, той что имела гибкий, глубокий и Живой Разум 
настоящих Творцов. Этот период будет, да и уже, насыщен событиями как 
победными, так и очень трагичными.  

Наша Планета стала свободной от захватчиков (не тех, кого они 
использовали, а от настоящих Тёмных Сил), а также от всех внешних и не совсем 
всех внутренних паразитических систем. Это вы прекрасно знаете, но от этого 
само собой всё не исправится и не вернётся в прежнее русло. Урон нашей 
планете и нашей генетике нанесён колоссальный, критический, времени нет 
совершенно. Можно наблюдать цейтнот. Без помощи сами Вы ничего 
существенного сделать не сможете. Особенно в сей час, когда люди становятся 
всё менее и менее стабильными, более раздражёнными, потерянными, начинают 
и продолжают активно «съезжать с катушек», теряют свои качества, структуры 
Мозга и сам Мозг. Желающих проснуться всё меньше. А пробудившиеся всё ещё 
дремлют.  

Не мы себя искалечили настолько, что не можем прожить больше 124 лет (с 
большим трудом до 80 доживаем); не мы сами себя опустили в развитии до и 
хуже каменного века. Причина всего этого была недосягаемо выше наших 
возможностей. Не мы принимаем решение куда движется планета и каким 
образом все события будут направлены. Эти тактики и стратегии могут 
приниматься только Высшими Разумами. Не может быть допущено никаких 
ошибок. Да и Светлые Иерархи, которые остались их и не допустят – все Высшие 
имеют внушительный опыт решения таких проблем. 

Уже восстанавливается истинный облик Планеты, её Разум, её естественное 
бытие, Цивилизационный путь, место в иерархии других планет-цивилизаций. 
Очень скоро будут уходить в небытие технологии, внедрённые захватчиками: 
такие примитивнейшие, как технологии на основе сгорания вещества, нынешняя 
генерация электроэнергии и соответственно её передача, электронные и нано- 
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технологии, большинство медицинских технологий как ипостась электроники и 
нанотехнологий, снижение до нуля какой-либо пользы от лекарств и многие 
другие. 

Эти технологии уйдут навсегда в силу невозможности проистечения многих 
старых процессов (горение к примеру) и трансмутации почти всех химических 
элементов, произойдут (и происходят) фундаментальные изменения в геосфере, 
аквасфере и аэросфере как следствие восстановления истинных, родных частот и 
процессов нашей Планеты, которые были в своих первозданных параметрах до 
захвата. 

(Назовите хоть одну технологию, которая не вредит природному естеству и 
человеку. Даже лампочками нагадить желают) 

Как Вы видите происходят очень резкие и скоротечные процессы и 
изменения: 

  геополитические (Украина это цветочки, грядут ягодки),  

  финансовые (за последние 9-10 месяцев отозваны ДЕСЯТКИ лицензий у 
банков; отказ от доллара/евро; и многое другое. Но это лишь подготовка к 
грядущему.), 

  административные (За тот же период слетают с должностей губернаторы 
разных регионов один за другим), 

  психологические (потерянность; головные боли и давление даже у кого с 
этим проблем не было; раздражительность; апатия; неадекватность ещё 
большая, особенно от кого не ждёшь; тоже и со скудоумием; неадекватность в 
действиях и реакциях людей нарастает), 

  в сознание людей (национальное сознание теперь уже массово начинает 
расти и немного более интенсивно). 

Все эти изменения были изложены НИИ ЦУС в труде «Основы Формирования 
Человечества» 

О многих процессах год назад невозможно было помыслить, а теперь это 
считается как нормальное, обыденное действо. Эти процессы все связаны 
неразрывно. Помешать этому никто и никогда уже не в силах (да и не стало 
больше таких сил).   

Выходят в Свет тайные светлые ордена, созданные такими же иерархами как 
Левашов Н.В. Кстати, в них ОН проходил посвещения (а ОН, если Вы помните, 
прошёл их во ВСЕХ светлых орденах). Эти ордена скрыто также трудились (и 
продолжают) на БЛАГО ВСЕМ НАМ, и Вы их тоже будете называть паразитами, 
торгашами и прочими непристойностями? Почему вы думаете, что все те же 
самые буквы, что использовал Николай Викторович, будут использовать и они? 
Не пора ли выходить на новый уровень понимания и познания? 

Мне довольно интересно, а как вы будете идентифицировать Светлых 
Иерархов и их организации, если Вы даже не смогли правильно определить, для 
начала, кто есть Шкруднев Ф.Д. и Некоммерческое Партнёрство «Русское Научно-
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Техническое Общество»??? Хотя Левашов Н.В. ВАМ ПОКАЗАЛ и даже СКАЗАЛ 
ВСЁ, чтобы вы поняли - кто есть кто. 

По каким критериям вы их (Светлых Иерархов) обнаружите, когда они (если 
вдруг) решат немного открыться, как бы объявить о себе? Сможете ли вы 
проявить «всё-видящий» взор и интеллект, чтобы не пропустить мимо своего 
внимания Светлого Иерарха? Почему никто из экстрасенсов не вышел хоть на 
кого-то из друзей Николая Викторовича? Ведь кто видящий (а уж если 
планетарный уровень завершили то ТЕМ БОЛЕЕ!) и прозорлив - придумает как 
найти ИХ. Достаточно проявить смекалку для этого, коли как минимум имеет кто-
то 7 тел, то миссия выполнима… При добросовестном подходе. 

А те ли выводы сделаны? 
Левашов Н.В. дал нам АЗБУКУ, Азы, это даже не первый класс, а вы 

восприняли как высокий (но хорошо, что хоть не высший) уровень (да и тот не 
усвоен и не изучен полностью), не сумев создать самим себе мостиков до знаний, 
что открыты теперь. Вы их (Маков Б.В., Хатыбов А.М., Морозов Н.А.) выбросили и 
отмели сразу же, не удосужив всё-«видящий» интеллект не то что к изучению их 
Трудов, а хотя бы к внимательному полному прочтению. Интересно, а что видят 
«видящие»?... Тоже самое, что и Аншукова со СтрахоБайдой? Зомбирующие пси-
программы, паразитические «привязки» и другие интересные просканированные 
кракозябры в этих Трудах? 

Это весьма недостойная реакция для людей с развитой энтропией 
логичности, которую Левашов Н.В. попытался привить через свои Труды и 
Встречи. 

Тем более, что ОН оставил ВАМ ВСЕ КЛЮЧИ, чтобы Вы поняли – что есть 
продолжение его дел, а что предательство. Почему он не сделал никаких 
заявлений, прекрасно зная, что собирался уходить?  

Вспомните – называл ли он вообще хоть чьи-то имена в своей биографии 
(значимых, ключевых людей) или оставлял в тайне, чтобы у этих людей не 
прибавилось проблем?  

Любой думающий человек, стремящийся к истине и неплохо усвоивший 
менталитет Николая Викторовича, на который нужно равняться, сделает 
элементарный вывод из всей поступившей информации из всех доступных нам 
источников. Вот факты: 

1) СветЛ был разработан и выпущен при жизни Левашова Н.В.  
совместно именно с РНТО (РОД «ВЗВ» к этому НЕ ИМЕЛ совершенно никакого 
ОТНОШЕНИЯ. Движение помогало пройти медицинский тест, т.к. в движении при 
Левашове соврать было весьма трудно, но не для Аншуковой). 

 
2) Николай Викторович на своей последней встрече сказал: 

"ТЕХНОЛОГИИ, КОТОРЫЕ Я СОЗДАЮ, и УЖЕ СОЗДАННЫЕ Я НЕ СОБИРАЮСЬ 
ОТДАВАТЬ ПАРАЗИТАМ!"  (НО по Вашему мнению отдал паразитам! Получается 
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Вы умнее Левашова. Он не отдал, а вы решили, что отдал. Ну, тогда и создайте 
свой пси-генератор, коли способны теперь и не такое видеть и знать, упредив 
Левашова…) 

Это была цитата со встречи с читателями. (31 марта 2012 года). Кстати, 
последняя встреча. Как раз успел для Вас уже не только показать, но и сказать 
(голосом), обозначив – КТО ЕСТЬ РЕАЛЬНЫЙ СОРАТНИК. 

 
3) Якобы «все пси-генераторы (СветЛы), созданные Левашовым, 

свернулись». 
 
То есть получается то, над чем Николай Викторович долго и кропотливо 

работал, то, что должно было поправить здоровье и развитие целой планеты 
(начало в России) ОН решил просто свернуть и выбросить за ненадобностью? То 
есть ОН от нечего делать столько лет вёл вместе со своей единственной и 
любимой женой – Светланой – эксперимент «Источник Жизни», написал 10 очень 
важных статей об этом, чтобы затем его свернуть (выбросить)?  Аннигиляция 
супертехнологий это в Его менталитете?  

«Уборщица, по указанию Великого Русского Учёного, свернула (а в её 
собственной терминологии – «выключила») все его генераторы.» Отличная 
шутка… Прослезился… 

 
Программы «СветЛ» были запущены ещё до выдвижения в президенты. То 

есть то, что Николай Викторович мог действительно стать президентом, 
автоматически переводит его занятость в разряд круглосуточной и ежеминутной. 
Ему некогда было бы заниматься установкой пси-генераторов на планшеты 
(браслеты) для сотен миллионов людей. Ну, неужели он такой сценарий не мог 
предусмотреть и обучить достойного Человека задолго до выдвижения? Неужели 
Николай Викторович не подумал о том, чтобы поручить эти (и не только это) 
однообразные, скучные, повторяющиеся действия другому? Неужели ОН не 
предвидел свой уход, как один из возможных и довольно вероятных сценариев в 
любой момент? Неужели вы считаете его таким примитивным и недалёким?  

 
В автобиографии всё же написано! 
 
Круглый стол в Госдуме по вопросу Геноцида русского народа (июнь 2010 г.): 
Фёдор Дмитриевич Шкруднев тогда (на самом деле ещё раньше) уже был с 

Николаем Викторовичем. Почему он был безызвестен для нас - уже сказано - для 
Дела. 
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Увеличить: http://yadi.sk/d/ij_AoMwMMv799 
 
 

 
 
Увеличить: http://yadi.sk/d/iBca0i0OMv885 
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4) Мама Левашова, Валентина Петровна, является сторонницей Фёдора 
Дмитриевича и прекрасно знает кто Он и что есть НП «РНТО». Её Николай 
Викторович порой посвещал в свои дела, брата же - нет (да и не интересовался 
он). Оно и видно теперь почему.  Нечестив оказался брат (нужны деньги, а 
остальное значения не имеет. Есть прецедент). 

 

Вот её, мамы Левашова Н.В., небольшое интервью: 

https://www.youtube.com/watch?v=fzR3DKLfY5s 

5) Николай Викторович не скрывал, но показывал вот этот перстень 
несколько лет (все Его перстни утащила Страхова, но продемонстрировать, а тем 
более одеть, никто почему-то не может, хотя им бы это очень помогло в своей 
лжи, заработках, интернет гастролях).  

Увеличить: http://yadi.sk/d/mj-OJs48MWpcq 
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А вот такой же у Фёдора Дмитриевича: 

Увеличить:  http://yadi.sk/d/JcJZwwXbMWp2q 

  

 

И второй перстень (золотой, на безымянном пальце левой руки), собственно 
созданный/утверждённый Левашовым при воссоздании РНТО.  

Увеличить: http://yadi.sk/d/Qls7gT9lMWpqk 
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Все участники РНТО имеют такой серебряный перстень. А Фёдору 
Дмитриевичу положено такой же, как у Н.В. (золотой): 

Увеличить: http://yadi.sk/d/teRupG0wMWpxB 

  

Итак, СветЛами занимается РНТО (не движение!). Левашов Н.В. заявил, 
ГАРАНТИРОВАЛ – «ТЕХНОЛОГИИ К ПАРАЗИТАМ НЕ ПОПАДУТ» (см. последнюю 
встречу). Движение только лишь помогало проходить медицинский тест. 
Программы "СветЛ" уже были запущенны. Почему-то все интересовались 
движением и Аншуковой, выдвижением и президентством, но никто не 
спрашивал про РНТО и какое они имеют отношению ко всему происходящему, 
как будто их нет и они никто. Но это не удивительно теперь. Ведь Аншукова 
хорошо постаралась. Именно она замалчивала всю информацию об РНТО и 
называла их просто производителями. (Они никто, а я – всё). Давала понять, что 
она правая рука Н.В. и никто без неё не может с Н.В. связаться, что она в курсе 
всех его дел. При этом занималась дискредитацией знаний и обманом ЕЩЁ ПРИ 
ЖИЗНИ Николая Викторовича! (как и Байда, ведь они из одной слаженной 
команды) 

Как видите, Левашов предусмотрительно не дал ни одной своей технологии 
Движению (в Движение может вступить любой! А вот в РНТО только по 
приглашению!).  Ни Байда, ни Аншукова не получили от него ровным счётом 
ничего! Зато они успешно заблокировали издание книг Левашова в России (и 
много других совершённых пакостей – теперь известно от вышедших участников, 
а до этого - из СИСТЕМАТИЗИРОВАННЫХ статей Шкруднева Ф.Д.). Также та шайка 
публично устроила делёжку за издательство книг (читай – за деньги), будто не 
было возможности при жизни Левашова это сделать. Хотя истинная причина – 
заблокировать издательство книг Левашова на территории России и полная 
дискредитация его знаний и собственно самих книг через личный позорный 
пример. (В статьях Фёдора Дмитриевича вы можете перечитать всё ещё раз, 



 
 

9 
 

чтобы сомнений не оставалось о слаженных действиях Байды, Аншуковой, 
Страховой, с некоторыми осечками в силу их скудоумия. Ведь цель главная не 
наследие и наследство, не деньги и власть (это попутно, но для них только, а не 
для тех, кто стоит за этим спектаклем)… Цель – полное уничтожение НАСЛЕДИЯ 
(не наследства) Левашова Н.В. и его имени) 

Из всех Ваших рассуждений следует, что Николай Викторович оставил Нам 
только свои книги и… ушёл. Бросил всё так непредусмотрительно. По такой 
логике получается он какой-то глупый, обидчивый ребёнок, раз не смог 
предусмотреть свой уход, бросив гениальные и так нужные РОССИИ, людям и 
всей Планете технологии «СветЛ». Программы «СветЛ» - названы в честь 
Светланы Левашовой! Это о многом говорит. Значит, они уже никогда не могли 
быть брошены на произвол судьбы по своему определению и предопределению. 
«У той победы имя Свет – Твоё у той победы имя!»… 

Пси-генераторы не могли свернуться без всякой причины и перестать 
работать. Не ту кашу ели сворачиватели, чтобы выключать их. Работать несколько 
лет над «Источником Жизни», а потом отказаться от внедрения… Это высшее 
непонимание трудов Левашова. 

Николай Викторович по всем пророчествам должен был стать президентом 
(также там упоминались новые технологии!!!). Это был почти свершённый акт. Но, 
кое-что изменилось, планы поменялись… Он ушёл. Как видите сейчас, Его 
президентство и не требуется. Процессы запущены. Остановить возрождение 
некому. Технологии, супертехнологии, и не только ЕГО, о которых Николай 
Викторович много раз упоминал на встречах, готовы к внедрению.  Старт дан.  

Нужны проснувшиеся люди, не уснувшие снова, погрузившись в свои 
иллюзии и религиозное сознание. 

Почему Шкруднев Фёдор Дмитриевич? 
Именно Он ответственен за технологии, программы «СветЛ». Именно он 

отвечает головой, сущностью за их внедрение перед Левашовым Н.В. и Его 
истинными Друзьями. 

Вот биография Фёдора Дмитриевича, как её принято излагать в официальных 
документах: 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/about.shtml 

С октября 1979 года по август1985 года – помощник командира, старший 
помощник командира крейсерской атомной подводной лодки.  

С августа 1985 года по сентябрь1988 года - командир крейсерской атомной 
подводной лодки К-369 11 флотилии атомных подводных лодок Северного флота 
(п. Гремиха ). 

Для наглядности посмотрите фильм «К-19». Какого это служить – быть 
командиром подводной лодки. АТОМНОЙ! Боевой! 
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Это Ответственность за целые континенты! За сотни миллионов жизней! Это 
несколько минут и можно повторить планетарную катастрофу... 

Нередко от некоторых слышал, что им не нравится стиль написания статей, 
ответов Шкруднева Ф.Д.  На первом месте всегда должно стоять проникновение в 
суть написанного, а не диагностирование по цветопередаче текста. Но, первое на 
что обратили внимание, это оформление текста и эмоции… Как будто Левашов 
писал без эмоций… Выделение текста двумя цветами, верхний регистр с 
восклицательными знаками необходимо и важно для тех, кто мимо ушей/глаз, а 
главное - мозга всё пропускает. Это нормальная, не тривиальная форма подачи 
информации для более эффективного её усвоения. Вспомните - в музыке есть 
такие же интонации в произведениях – громко, тихо, средне, не торопясь, с 
акцентированием… Это тоже самое!  В музыке не принято на одной громкости всё 
произведение исполнять. В нашем случае, это для лучшего восприятия делается. 
Также делал и Николай Викторович. И научил Фёдора Дмитриевича, как лучше. И 
кто-то видит то, что стоит за тем что ярко выделено… А кто-то спит и не разбудить 
даже таким образным письмом…  

Сознанию очень уютно не меняться. Не нужно напрягаться, перестраивать 
мировоззрение. Комфортно. Всё по-старому, как раньше. Мозг к новой 
информации не готов и не стремится. Не хватает знаний, стремления познать, 
углубиться в то, что Левашов не объяснил – ведь никто и не задумывался даже, 
читая труды Николая Викторовича, что стоит за Его терминами… А там ключи, 
чтобы идти дальше. 

Да и много вопросов можно задать, что могут поставить вас в ступор… Меня 
тоже… Но надо задавать их и искать… Умение задавать вопросы – один из ключей 
к правильному и скорому развитию. Вопросы иссякнуть никогда не могут. Если их 
нет – значит развитие встало, Разум усоп. 

Многие люди любят кичиться, демонстрировать свои звания или должности, 
достижения в бизнесе… 

Шкруднев Ф.Д. никогда этого не делал. Только лишь один раз и не более 
ответил следующим на «высокое» звание одного свидетеля Аншуковой, который 
своё «высокое» звание выпячивал перед всеми. Вот однажды подписался 
специально для него: 

 автор  

 ПОчитатель  -  Н.  А.  Морозова,  А.  М.  Хатыбова,  Н.В.  Левашова  (фамилии 
расположены  по  мере  «ухода»  этих  людей  из  жизни)  –  ВЫДАЮЩИХСЯ  
РУССКИХ УЧЕНЫХ и Других…  (о которых СЕЙЧАС, в силу определенных 
проистекающих процессов, говорить НЕ целесообразно и преждевременно). 

 Полномочный Представитель Президента РФ (1992 -1999г.) 

 Действительный Государственный Советник Российской Федерации. 

 Капитан 1 ранга запаса (командир атомной подводной лодки К-369) 

 Академик «Международной Академии Экологии Безопасности Человека и  
Природы» (МАНЭБ) 
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 Академик «Санкт – Петербургской Инженерной Академии» 

 Председатель Президиума «Русского Научно – Технического Общества» 

 Дилетант от Науки, Политики и Технологий  

Запущена следующая программа 

 «СветЛ» - «СветЛ Флора». 

Описание эксперимента: http://svetl.name/collection/svetl-flora 
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Эксперимент начался. Все пси-генераторы разобраны. По окончании 
эксперимента ограничений по количеству участников уже быть не должно. 

А пока вы сможете лишь только наблюдать: 

Публиковать свои результаты участники эксперимента будут на форуме 
СветЛ: http://svetl.forumgrad.ru/ 

А также в соц. сетях: http://vk.com/florasvetl 

Эта программа (СветЛ - Флора) сейчас очень своевременна и актуальна. 
Время пришло. Почвы, растения и вообще сфера земледелия, агротехники и всего 
сельского хозяйства на нашей планете в критическом состоянии, как и вообще 
любая область и часть нашего бытия. 

…Логично предположить, что будет и «СветЛ - Фауна»… 

 

В заключение 
В приветствии я обратился к Вам, как к сторонникам Левашова, а не 

соратникам Его: соратники предавать никогда не будут. Дискредитация 
технологий СветЛ – это предательство. Эта технология сейчас важна для людей 
как воздух и вообще является почти единственным шансом выжить в 
предстоящих процессах по переходу к родному состоянию планеты (в процессе 
изменения атмосферы, биосферы, гидросферы, геосферы и др невидимых глазу 
процессов, нефизических) в самое ближайшее время. 

Незнание происходящих ныне процессов может сыграть с вами злую шутку. 

Времени для изучения у нас осталось очень мало. Надо было сразу после 
ухода Николая Викторовича начинать изучать труды Макова Б.В., а затем часть 
публичного у Хатыбова А.М. 

"Не отвергайте незнаемое и необъяснимое,  

но постарайтесь незнаемое познать,  

а необъяснимое объяснить..." 
Я очень разочарован в том, что движение, которое считалось нами 

авангардом, не справилось с самым доступным и элементарным тестом. Это была 
самая простейшая задачка, которую Нам оставил Николай Викторович. Ну куда уж 
проще? 

Движение действительно распалось. Обратите внимание на тенденцию 
рассыпания того движения за последние два года. Точка отсчёта – уход Левашова 
Н.В. И никто не сможет его собрать в той форме, что было раньше. Это очень 
хорошо видно сейчас. Своё предназначение оно выполнило блестяще! 
Целесообразнее было бы реорганизоваться в другую форму объединения. 
Лидеры могут быть только по своему Разуму. А объединяющей силой, конечно 
же, так и останется Левашов Николай Викторович. Нужно приближаться к такой 
форме организации, как это есть в светлых цивилизациях.  
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Нельзя никогда останавливаться в развитии: Разум должен 
совершенствоваться каждый день, любознательность и познание не должны 
угасать. Мышление, сознание должно расти каждый день, проникать в глубь и в 
ширь со всей своей силой и прозорливостью. 

---------------------------------------------------------------------- 

P.S. Со всей этой ситуацией сразу надо было разбираться. Кто-то говорил, что 
зачем это вообще надо, зачем копаться в этом… Да чем больше бы вы собрали 
информации о разных действиях всех сторон, тем быстрее бы вы пришли к 
соответствующим выводам.  

Написал я это вам всем, лично каждому, из-за чувства долга перед 
Левашовым Н.В. и Его Соратниками и настоящими Друзьями, имена которых он 
не раскрыл, по причинам, изложенным в его автобиографии.  И конечно перед 
Вами.  

Я прекрасно понимаю, что достучаться этим письмом до Вас будет 
практически невозможно. Но теперь моя совесть чиста. Я сделал всё, что мог и 
должен был. 

Если у вас есть вопросы ко мне, мнения, послания, комментарии – буду рад 
ответить Вам или прочитать. 

У меня нет ни к кому из вас ни злобы, ни обид, ни претензий, ни агрессии, ни 
зависти. 

---------------------------------------------------------------------- 

P.P.S. Имеются абсолютно все супертехнологии нового уровня. Переход к 
ним будет весьма скор и неотвратим. Иного выхода просто нет. Как и времени. 
Те, кто их создал/создавал и развивает прекрасно знают не только Левашова Н.В.  

И это конечно же не «Тимфорт», не «грибные экстракты». Имеются на много 
порядков превосходящие. Вспомните, что говорил об этом Николай Викторович. 

 

Всего Вам Доброго и Успехов! 

С уважением ко Всем Вам,  

Дмитрий Ворожцов. 

 

24.04.2014 


